Les collégiens et lycéens brésiliens occupent plus de 500 lycées



Brasilia, 17 octobre, (RHC).- Plus de 500 collèges et lycées sont occupés au Brésil par des étudiants qui protestent contre la réforme de l'enseignement secondaire annoncée par le gouvernement de Michel Temer.

L'Union Brésilienne d'étudiants secondaires occupent 510 établissements scolaires pour la plupart dans l'État de Paraná.

La réforme du gouvernement intérimaire prévoit une réduction des matières obligatoires, l'application qu'une méthodologie de l'enseignement par modules thématiques selon le choix des élèves.

La leader du Parti Communiste du Brésil à la Chambre des députés, Jandira Feghali, a elle aussi critiqué les changements proposés par le gouvernement pour l'enseignement secondaire, qu'elle a qualifié de retour en arrière.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109034-les-collegiens-et-lyceens-bresiliens-occupent-plus-de-500-lycees$



Radio Habana Cuba